

Zelg Notizen

Der Gemeinderat möchte das bisher noch nicht industriell genutzte Gebiet zwischen der Wiesengasse und der Tennishalle TIBE –aufgrund der Form der grössten Parzelle 3381 «Texas» genannt – einer zonenkonformen Nutzung zuführen. Das Areal bietet grosses Potenzial für Gewerbe und Industrie und ist deshalb ein wichtiger Entwicklungsschwerpunkt für unsere Gemeinde. Weil mehrere Grundstücke und Eigentümer betroffen sind und die Interessenlage komplex ist, hat der Gemeinderat den Regierungsrat ersucht, die Projekträgerschaft für die weitere Planung zu übernehmen. Der Kanton verfügt über mehr Möglichkeiten, ein solches Gebiet als Gesamtprojekt zu entwickeln und die verschiedenen Akteure zusammenzuführen. Ziel ist eine koordinierte, nachhaltige und für alle Beteiligten nachvollziehbare Entwicklung des Gebiets.

Die Sanierung der Schaffhauserstrasse (H14) hat im September begonnen und verläuft erfreulich. Allerdings verlangt die notwendige Verkehrsregelung mittels Lichtsignalanlagen insbesondere in den Stosszeiten einiges an Geduld. Entsprechend hat der Ausweichverkehr durch die Quartiere deutlich zugenommen. Das ist unangenehm für die Anwohnerrinnen und Anwohner. Zudem verunsichert das zusätzliche Verkehrsaufkommen in der 30iger Zone die Kindergärtler, Schülerinnen und Schüler, welche auf diesen Strecken unterwegs sind. Wir bitten darum im Interesse der dort wohnenden Bevölkerung und der allgemeinen Verkehrssicherheit auf das Ausweichen durch die Quartiere zu verzichten.

Am 8. November fand auf dem Syntegon-Areal die Hauptübung der Feuerwehr Neuhausen Oberklettgau (NOK) statt. Dabei zeigten die Angehörigen eindrücklich, mit welchem Engagement, Fachwissen und Teamgeist sie sich für unsere Sicherheit einsetzen. Der Dank des Monats geht an alle Angehörigen der Feuerwehr NOK für ihren unermüdlichen Einsatz und ihre Bereitschaft, Tag und Nacht für die Bevölkerung da zu sein.

Der Gemeindepräsident